

Débat sur les questions clés du développement à Cuba



La Havane, 10 déc (RHC) Le contrôle de l'inflation, la production d'électricité et l'augmentation de l'offre de produits de première nécessité ont été les sujets de débat de la deuxième journée du cinquième

Plenum du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC).

Lors de la réunion au Palais des Congrès de La Havane, le ministre de l'économie et de la planification, Alejandro Gil, a indiqué que les niveaux de croissance prévus pour 2022 n'avaient pas été atteints.

Parmi les causes, le vice-président du Conseil des ministres a mentionné l'intensification du blocus américain et la hausse sans précédent des prix internationaux, en plus des erreurs dans la mise en œuvre des mesures visant à relancer l'économie, qui réduisent leur impact.

Face à cette situation, il est urgent de mettre en œuvre un programme d'équilibre macroéconomique et d'augmenter les recettes en devises, dont le déficit empêche le développement de plans et de projets visant la croissance productive, a-t-il dit.

En ce qui concerne les éléments qui influent sur la génération de devises, les données indiquent que les exportations de marchandises montrent une reprise du nickel, du tabac, du rhum, du miel et des produits de la mer, mais le tourisme prévoit 1,7 million de visiteurs, soit 800 000 de moins que prévu.

Pendant ce temps, la production nationale en général montre une lente reprise.

Selon la télévision nationale, Gil s'est arrêté davantage sur le secteur agricole, où plusieurs mesures ont été promues, dont la mise en œuvre est conditionnée par une pénurie d'intrants.

Le ministre a également déclaré que la circulation au détail a augmenté par rapport à l'année précédente, mais qu'elle reste en deçà de la demande, ce qui est l'une des raisons pour lesquelles les prix ne se stabilisent pas.

Le pays a importé l'inflation, en raison de l'augmentation des prix internationaux, mais nous incorporons une composante interne d'indiscipline, de détournement des ressources, de spéculation et de revente, qui doit être combattue, a-t-il déclaré.

Lors des débats sur le rapport, le recteur de l'Université de La Havane, Miriam Nicado, a assuré que Cuba est capable de produire un engrais national.

Selon Prensa Latina, d'autres participants ont souligné la diminution du pouvoir d'achat et l'augmentation du coût de la vie, qui rendent nécessaire de revoir la mise en œuvre de mesures économiques, qu'ils considèrent comme innovantes, diverses et nécessaires dans le contexte actuel.

Cette deuxième et dernière journée du cinquième plenum du PCC se déroule en présence du premier secrétaire de cette organisation politique et président de la République, Miguel Díaz-Canel, et d'autres hauts dirigeants de cette nation. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307605-debat-sur-les-questions-cles-du-developpement-a-cuba>



Radio Habana Cuba